## Mündliche Anfrage

Fragesteller LAbg. Severin Mayr

Zuständiges

Regierungsmitglied Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer

Sehr geehrter Herr Landeshauptmann,

während einerseits die Kulturförderung für regionale Kulturinitiativen, sonstigen Kulturpflege, Filmförderung, Musikförderung etc. in den letzten Jahren massiv gekürzt wurde, werden andererseits für ein großes Unternehmen Millionen an Kulturförderungen ausgeschüttet.

Warum wurden laut Rechnungsabschluss 2018 an sich verfügbare Kulturfördermittel in der Höhe von 1,2 Mio. Euro nicht an die freie Kulturszene ausgezahlt?

Mayr